

Bruno Rodriguez s'entretient à La Havane avec Ri Su Yong, vice-président du parti nord-coréen du travail



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, a reçu ce lundi à La Havane, Ri Su Yong, vice-président du parti nord-coréen du travail.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères qualifie de fraternelle la rencontre au cours de laquelle, ils ont abordé «les relations historiques d'amitié et de coopération qui unissent nos peuples, nos partis et nos gouvernements.»

Auparavant, Ri Su Yong, chargé des relations internationales au sein du parti du travail de la République Populaire Démocratique de Corée, s'était entretenu avec Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et avec le président cubain, Miguel Diaz-Canel.

Au cours des entretiens les deux parties ont confirmé l'intérêt commun de consolider les relations bilatérales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166532-bruno-rodriguez-sentretient-a-la-havane-avec-ri-su-yong-vice-president-du-parti-nord-coreen-du-travail>



Radio Habana Cuba